

みんなで築こう

人権の世紀



性的指向を理由とする差別をなくそう

同性愛者など性的指向に関して少数派の人々への根強い偏見があり、社会生活の様々な場面で人権問題が発生しています。この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

性同一性障がいを理由とする差別をなくそう

「性同一性障害者の性別の取扱いの特例に関する法律」が施行され、一定の要件により性別を変更することができるようになったものの、性同一性障がい者に対する偏見や差別が存在しています。この問題についての関心と理解を深めていくことが必要です。

特集 平成27年度予算

06 市政情報

市織部の日記念事業

春の陶器祭り

介護保険制度が変わります

医師確保奨学金の貸付／国保人間ドック／看護学生修学資金の貸付

各種手当の額が変わります／日雇雇用職員募集／国民年金のご案内

狂犬病予防注射／生活困窮者の支援制度が始まります

13 情報ひろば

16 ときめきの瞬間

18 お便り日和・きままに川柳

19 土岐市教育 夢・絆／給食センター掲示板

20 健康ガイド

21 健康ほっとLine／県からのお知らせ

22 陶史の森だより

市長の部屋から 3月13日(金)

土岐商工会議所創立50周年記念式典に出席しました。式典には市内外からの来賓や会員およそ190人の方々が参加し、50年の節目を盛大に祝いました。また、オープニングでは弦楽四重奏の演奏が行われ、式典に花を添えていました。



この激動の50年間、土岐市が発展してこられたのも、歴代の会頭をはじめ、土岐商工会議所の皆さまのご努力のおかげと、心から敬意を表するものです。

行政や市民の皆さんの生活の基盤は、経済活動の上に成り立っております。土岐市や東濃地域の発展のために、これからも皆さまのご尽力をいただきますようよろしくお願いいたします。



土岐市長 加藤靖也